
「「「「那賀高校那賀高校那賀高校那賀高校のののの活性化活性化活性化活性化にににに係係係係るるるる計画計画計画計画（（（（案案案案 」」」」パブリックコメントパブリックコメントパブリックコメントパブリックコメント実施結果実施結果実施結果実施結果））））
１．総論

意見
御意見の内容（要旨） 御意見に対する県教育委員会の考え方

番号

全国中山間地域の少子高齢化を抱える地域に共通する課題であ いただいたご意見に添えるよう，那賀高校の活性
１ り，那賀高校が，全国のモデルケースとなるような活性化を達成 化に取り組んでまいりたいと考えています。

できる気概を持って県教委は取り組んでいただきたい。

この度の計画が理想的な学園を作り上げる礎となるよう，県教
２ 育委員会は，本気で取り組まれることを切に願っている。

３ 分校となっても学校の存続を強く望む。

４ 那賀高校の灯を絶やすな。

この計画（案）は，けっして簡単なものではないと思う。一人
５ 一人の取り組みにより，大きなもの，日頃の地道な努力がつくり

あげていくものだと思う。

６ 分校化による活性化策が，記載されていないため，この計画 現在の本校規模を可能な限り維持していきたいと
， 。（案）がおざなりなものである印象を与える。 考えており 魅力ある学校づくりを進めていきます

那賀高校は，県立高校であって地域の生徒のみに特色と魅力あ 地域に密接している学校としての特長を最大限に
７ る高校教育を提供するための高校ではなく，山間部にありながら 活かすことが，重要な柱の一つだと考えています。

地域外の生徒の割合が高いことも魅力ある高校として特色にな 今まで以上に広く生徒から支持される学校づくりを
る。 考えています。

８ この計画（案）は，すばらしいできだと思います。 本計画（案）について，ご賛同いただいたご意見
と考えます。

９ たいへんよくできた計画と思い賛成する。

１０ 計画（案）に書かれている内容はすばらしい，計画通り行われ
れば，いいものになる。



意見
御意見の内容（要旨） 御意見に対する県教育委員会の考え方

番号

本活性化の目的を確立し，綿密な調査による分析を行い，実行 保護者や地域代表などによる「学校活性化那賀町
可能な目標を設定し 目標達成のために具体的実行要領を定める 地域協議会」において，那賀高校の現状を十分踏ま， 。

１１ え，具体的な活性化策について協議し，作成してい
ただいた報告書を基にして，計画（案）を策定して
おります。
また，計画の実施にあたっては，ご意見を参考と
させていただきたいと考えています。

２．基本方針

意見
御意見の内容（要旨） 御意見に対する県教育委員会の考え方

番号

学力向上とともに，一人一人の個性を伸ばすとあるのは，素晴 ご意見の趣旨を参考とさせていただき，計画を実
１ らしい。生徒の個性を尊重する自由な校風を築き上げるのなら良 施したいと考えています。

い。

２ 世界を視野に部活動を考える発想が素晴らしい。さらには，個
の育成や社会連携に注目した部活動の創出，育成に期待したい。

地域との連携を高校として考えるのが素晴らしい。地元生徒が
３ 地元を誇りと思い，地域外生徒が地域の魅力を語れる校風の育成

に期待したい。

３．具体的な取り組み

意見
御意見の内容（要旨） 御意見に対する県教育委員会の考え方

番号

１ 「個人教育記録」には，個性，能力，才能の萌芽など本人の素 ご意見の趣旨を参考とさせていただき 「個人教，
晴らしいところを記載して次へつないで欲しい。 育記録」を作成したいと考えています。

２ 「個人教育記録」は礼儀・躾など人間基本的事項を中心とした
指導記録を作成すべきである。



意見
御意見の内容（要旨） 御意見に対する県教育委員会の考え方

番号

コースの再編では，起業をテーマとして活動するようなコース ご意見の趣旨は，情報ビジネスコースの授業内容
３ は出来ないだろうか。 を検討するにあたり，参考とさせていただきたいと

考えています。

部活動による活性化では，個性と能力を発揮する場を作ること 多様な能力を発揮する場を設定することは，重要
４ も必要ではないか。例えば，美術展入選，料理コンテスト入賞， であると考えています。

漫画家デビュー等。

那賀高校主催の大会ですが，赤胴日本一剣道大会の開催はどう ご意見の趣旨は，那賀高校主催の大会の開催にあ
５ でしょうか。赤胴を付けたものだけが参加できる大会です。 たって，特色ある大会となるよう努めていきたいと

考えています。

６ ケーブルテレビの利用では，放送部が回線を利用して放送する 地元ケーブルテレビ局に協力を得ながら，研究を
レベルで始めるべきである。 したいと考えています。

生徒を地域に開放することが重要に思える。例えば，柚子の収 ご意見の趣旨は，Ⅱ１（２）②に含まれていると
７ 穫ボランティアやネット販売企画等，地元の課題にアイディアを 考えていますが，さらに，Ⅱ４（２）③に「地域に

出せる体験学習をする。 貢献するボランティア活動を実施する 」を追加し。
ました。

８ 「その道のプロ」といわれる方々からお話を聞き，生徒が人生 ご意見の趣旨は，進路に関する学習を実施するに
， 。設計を立てられるようにする。 あたり 参考とさせていただきたいと考えています

９ 中高一貫教育を軸とした特色ある学校づくりをお願いしたい。 本計画（案）は，ご意見の趣旨に添ったものであ
ると考えています。

１０ 「学業特待生制度」の創設 公立学校では 「学業特待生制度」は馴染まない，
と考えております。



４．その他

意見
御意見の内容（要旨） 御意見に対する県教育委員会の考え方

番号

１ 広報活動は，魅力の発信が重要で，そのために高校の顔の見え ご意見の趣旨を参考とさせていただき，計画を実
る情報の伝え方，魅力の発見創造が求められる。 施したいと考えています。


